



TELEFONOS:

34 29 49 - Oficinas
34 38 68 - Programación
35 05 62 - Estudios
34 22 80 - Sistema Radiante
(Alto Inñanzón)

KCS. 1412 }
MTS. 212 } A.M

MCS. 90 F.M
APARTADO 227
MOROS, 37 - Bajo
GIJÓN

ES COPIA.

El Banco Herrero de Oviedo, continuando la tradición iniciada hace años, ha publicado un nuevo tomo -el quinto- de la serie denominada "Pintores Asturianos", en la que se van recogiendo las biografías y la obra, de los mas notables artistas nacidos en nuestra región. El tomo que hace días fué presentado en un acto solemne que tuvo lugar en la capital del Principado está referido a los pintores Francisco Casariego y Joaquín Vaquero Palacios, y se debe a la pluma del notable escritor y periodista Marino Gómez Santos, quien ha profundizado metódicamente en la trayectoria vital de estos dos destacados asturianos que con sus pinceles han contribuido a exaltar el nombre de Asturias en el mundo. Este libro viene a engrosar una colección que por el rigor de su contenido, por lo magnífico de su factura, e incluso por la riqueza de su presentación externa, ha de considerarse algo así como una joya de elevado valor para quien ame a su región, y para quien quiera conocer a las lumbreras del arte pictórico que en ella han florecido.

Hemos de felicitar sinceramente al Banco Herrero por esta actividad que tanto dice de su mecenazgo y de su asturianía.

Radiado el día 15 de Diciembre de 1973, a las 22,40 horas, en "El día en Gijón", diario de información local.



RADIO GIJÓN, 15 de Dic. 1973.